



安積山

郡山市立日和田小学校
学校便り No.21
令和2年7月17日
文責：校長 伊藤孝行

夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動

昨日7月16日(木)より7月25日(土)までの10日間は「夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動」期間となります。

今年の運動スローガンは、

「交差点 命のきけんが かくれんぼ」です。

年間スローガン

「みんながね ルール守れば ほら笑顔」

運動の基本 子どもと高齢者の交通事故防止



信号が青でも右左の安全を確認しましょう。点滅したら、次の信号を待ちましょう。



横断禁止場所を横断してはいけません。通行人でも横断歩道を渡りましょう。

- (1) 子供と高齢者の交通事故防止
- (2) 道路横断中の交通事故防止
- (3) 飲酒運転、無免許運転及び速度超過など悪質・危険な運転の根絶
- (4) 自転車の交通事故防止(特に、福島県自転車安全利用五則の周知徹底)
- (5) 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

新型コロナウイルスも心配で怖いものですが、交通事故は子どもにとってもおとなにとっても、毎日気を付けなければならぬものです。

交通事故では、被害者にも加害者にもならないよう、皆で注意していきましょう。

防犯ブザーの点検を行っています。

防犯ブザーは、通学の時だけに身に付けるものではありません。

土曜日や日曜日、夏休みなどの長期のお休みの時にも、外出するときには常に身に付け



危険を感じたときや異常を感じたときに使えるようにしておかなければなりません。

そこで、8月1日から始まる夏休みを前に、生徒指導部を中心に防犯ブザーの点検を行い、いざというときに困らないようにしています。

学校でも点検を行っておりますが、各ご家庭でもお子さんの防犯ブザーの電池の消耗具合や故障の有無をご確認くださいようお願いいたします。

日常を取り戻しつつある学習活動



上の写真は、6年生家庭科の洗濯実習の様子です。ここでは、「密」状態を作らないよう、子どもたちを2カ所に分け屋外を使っています。



上の写真は、のびのび学級の子どもたちが、プラスチックのコップやお皿を使ってタワーや動物を作っています。グループ学習の楽しい様子がよく伝わってきます。

6年生らしさを色々な場面で感じます。

今朝のことです。集団登校から遅れて歩いている2人の子どもがいました。正門のところで、事情を尋ねると、登校中にトラブルになり歩かなくなった低学年の子どもの面倒を見て遅れてしまったということでした。班長さんは、心配をして最後まで見守ってくれていました。今週2度目の「さすが6年生」でした。